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  أمين عام أوبك: هناك ثقة كبيرة ف مجموعة أوبك + وقراراتها

قال الأمين العام لمنظمة أوبك هيثم الغيص، الاثنين إن القرار الجماع بخفض الإنتاج ف أكتوبر/ تشرين الأول كان
خطوة صحيحة وأضاف أن الفضل يجب أن ينسب إل تحالف أوبك+ الذي قام بدور بناء ف دعم استقرار السوق

العالمية.
وقال الغيص لرويترز عل هامش مؤتمر أسبوع الطاقة بالهند «يجب الاعتراف بدورنا البناء والإيجاب ف دعم استقرار

السوق العالمية بما يتضمن تذكير أنفسنا بأن مجموعة العشرين والدول المستهلة البرى أشادت بنا لتحركاتنا
التاريخية الت اتخذناها منذ 2020».

والعام الماض وافقت أوبك+، وه تحالف يضم أعضاء منظمة البلدان المصدرة للبترول (أوبك) ومنتجين آخرين من
بينهم روسيا، عل خفض مستوى الإنتاج المستهدف مليون برميل يوميا بما يعادل نحو 2% من الطلب العالم من

نوفمبر/ تشرين الثان وحت نهاية 2023 بهدف دعم السوق.
وقال الغيص «عقدنا اجتماعا للجنة المراقبة الوزارية المشتركة ف الأول من فبراير وراجعنا كل شء بصورة شاملة

من وجهة نظر فنية بحتة وخلصنا إل نتيجة مفادها أن القرار الذي تم اتخاذه بشل جماع ف أكتوبر كان القرار



الصحيح».
والرسالة الأساسية الت خرجت بها لجنة أوبك+ الت اجتمعت يوم الأربعاء مفادها أن التحالف سيحافظ عل ذات

.2023 نهاية الاتفاق ف المسار حت
 وقال الغيص «نراقب ف أوبك+ عل الدوام وعن كثب السوق بما ف ذلك وضع الطلب وهو يتطور بعد فتح الأنشطة
ف الصين... نعتقد أن هناك ثقة كبيرة ف أوبك+ وقراراتها إذ أثبتنا مرارا استعدادنا للتحرك بشل فوري والاستجابة

 (للطبيعة الديناميية للسوق». (رويترز
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